



Nun hab ich's überwunden,
jetzt bin ich schmerzsfrei,
denn all die kranken Stunden,
sind Gott sei Dank vorbei.

Traurig, dich zu verlieren, erleichtert, dich erlöst zu wissen
und dankbar, mit dir gelebt zu haben,
müssen wir schweren Herzens Abschied nehmen von

Erich Hällwerth

Mitglied des Kameradschaftsbundes
leidenschaftlicher Plattenwerfer

der am Samstag, den 27. September 2025,
im 70. Lebensjahr, von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Erich ist am Donnerstag, den 2. Oktober
zur stillen Abschiednahme in der Aussegnungshalle Niedernsill aufgebahrt.
Den Seelenrosenkranz beten wir um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung findet
am Freitag, den 3. Oktober um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Niedernsill statt.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt im Familienkreis beigesetzt.

Wir bewahren Dich in unseren Herzen

Manfred und Gerhard mit Familien
Deine Geschwister Vera, †Bernd und Heimo mit Familien
im Namen aller Verwandten und Freunde